

ITINERARY UMRAH PLUS STOP OVER TURKI (ISTANBUL + BURSA)

Hari/Tanggal	Program Perjalanan
HARI 1	<p>JAKARTA - ISTANBUL (MM)</p> <p>Berkumpul di Soekarno-Hatta International Airport Terminal 2D pukul 17.00 WIB untuk proses check-in, bagasi, dan imigrasi. Selanjutnya bersama - sama masuk dari pintu 2 untuk menuju ke <i>boarding lounge</i> sambil menunggu waktu keberangkatan. Jamaah dijadwalkan take off pukul 21.30 WIB dengan menggunakan pesawat Turkish Airlines TK57 dan tiba di Istanbul pukul 05.55 TRT (Waktu Turki)</p>
HARI 2	<p>ISTANBUL (MP, MS, MM)</p> <p>Setibanya di Istanbul Ataturk International Airport, jamaah akan bertemu dengan local guide dan kemudian jamaah akan diajak untuk sarapan di restoran sekitar. Setelah selesai sarapan, perjalanan akan dilanjutkan City Tour di Old City. Mengunjungi Hippodrome, Egyptian Obelisk – Serpentine Column and Fountain of Wilhelm II, Blue mosque & Topkapi Palace, Hagia Sophia Museum jamaah akan diajak untuk mengunjungi Cumalik Kizik Traditional Ottoman Village dan Silk Market yang merupakan pusat penjualan produk - produk berbahan sutra di Bursa lalu dilanjutkan dengan makan siang di restoran sekitar.</p> <p>Selanjutnya, jamaah akan menikmati makan malam di restoran sekitar lalu menuju hotel untuk beristirahat dan menginap di Istanbul.</p>
HARI 3	<p>ISTANBUL - BURSA (MP, MS, MM)</p> <p>Setelah sarapan di hotel, jamaah bersiap untuk melakukan perjalanan menuju Bursa. Setibanya di Bursa, jamaah akan diajak mengunjungi Grand Mosque serta Green Mosque & Tomb yang merupakan kompleks pemakaman Sultan Ottoman, Mehmed I.</p> <p>kemudian dilanjutkan dengan makan siang di restoran sekitar.</p> <p>Setelah selesai makan siang, tour akan dilanjutkan menuju ke Hagia Sophia Museum, Golden Horn Bay, dan Old City Walls.</p> <p>Pada malam hari, jamaah akan dihidangkan makan malam di restoran sekitar lalu kembali ke hotel untuk beristirahat dan menginap di Istanbul.</p>
HARI 4	<p>ISTANBUL (MP,MS,MM)</p> <p>Setelah selesai sarapan dan check-out dari hotel, jamaah akan diajak menuju Ortakoy Village yang terletak di pinggiran selat bosphorus yang dilanjutkan dengan Bosphorus Tour dengan menggunakan kapal.</p> <p>Setelah puas menikmati Bosphorus Tour, jamaah akan diajak menuju Grand Cover Bazaar yang merupakan salah satu pasar tertua di Istanbul untuk berbelanja oleh - oleh khas Turki ataupun sekedar melihat - lihat barang khas Turki.</p> <p>Setelah selesai makan siang di restoran, tour akan dilanjutkan ke Leather House & Carpet House Showroom. Pada malam hari, jamaah akan dihidangkan makan malam di restoran sekitar lalu kembali ke hotel untuk beristirahat dan menginap.</p>

HARI 5	<p>ISTANBUL - MADINAH (MP, MS, MM)</p> <p>Setelah selesai sarapan dan check-out dari hotel, jamaah bersiap untuk melaksanakan city tour kota Istanbul ke Masjid Biru, Hippodrome, Topkapi Palace, Turkish Leather Outlet. Makan siang di restaurant setempat kemudian melanjutkan tour ke Hagia Sophia Museum, Fatih Mosque & Tomb. Makan malam di restaurant sekitar dan Selanjutnya jamaah akan diantarkan menuju Istanbul Ataturk International Airport untuk bersama-sama bersiap menuju Madinah dengan menggunakan pesawat Turkish Airlines TK5396 yang dijadwalkan take off pukul 19.30 TRT (Waktu Turki) dan tiba di Madinah pukul 22.45 AST (Waktu Saudi Arabia). Setelah proses imigrasi dan bagasi selesai, jamaah akan diantarkan menuju hotel untuk beristirahat dan menginap.</p>
HARI 6	<p>MADINAH (MP, MS, MM)</p> <p>Memperbanyak Ibadah di Masjid Nabawi dan melakukan ziarah ke Makam Rasulullah.</p>
HARI 7	<p>MADINAH (MP, MS, MM)</p> <p>Ziarah Kota Madinah: Masjid Quba, Masjid Qiblatain, Kebun Kurma. Memperbanyak ibadah di Masjid Al Nabawi.</p>
HARI 8	<p>MADINAH - MAKKAH (MP, MS, MM)</p> <p>Siang hari bertolak ke Makkah dan singgah di Bi'ir Ali untuk mengambil miqot. Setibanya di Makkah, jamaah akan dituntun untuk melaksanakan Umroh Pertama.</p>
HARI 9	<p>MAKKAH (MP, MS, MM)</p> <p>Memperbanyak Ibadah di Masjidil Haram.</p>
HARI 10	<p>MAKKAH (MP, MS, MM)</p> <p>Mengikuti Ziarah Kota Makkah: Jabal Tsur, Jabal Nur, Jabal Rahmah, Arafah, dan Mina. Kemudian jamaah diharapkan bersiap untuk melaksanakan Umroh Kedua.</p>
HARI 11	<p>MAKKAH – JEDDAH - ISTANBUL (MP, MS)</p> <p>Setelah melakukan Tawaf Wada, jamaah akan dihidangkan makan siang, kemudian bertolak menuju Jeddah. Setibanya di Jeddah, jamaah akan diajak mengunjungi Masjid Laut Merah dan singgah Balad, lalu dilanjutkan dengan acara bebas.</p> <p>Setelah itu, jamaah diharapkan bersiap menuju King Abdul Aziz International Airport untuk persiapan penerbangan menuju Istanbul untuk transit menuju tanah air dengan menggunakan Turkish Airlines TK5091 yang dijadwalkan take off pukul 18.00 ASR (Waktu Saudi Arabia) dan tiba di Istanbul pukul 23.30 TRT (Waktu Turki).</p>
HARI 12	<p>ISTANBUL - JAKARTA</p> <p>Perjalanan kembali ke tanah air akan dilanjutkan dengan menggunakan pesawat Turkish Airlines TK56 yang dijadwalkan take off pada pukul 02.35 TRT dan tiba di Indonesia pukul 18.00 WIB.</p>

***Program/Fasilitas dapat berubah sewaktu - waktu dengan/tanpa mengurangi nilai ibadah**